



Arrivée de Burger King à Bruxelles : une convention signée entre Actiris et le géant américain

Burger King inaugure ce mardi 12 septembre à Auderghem son premier établissement bruxellois. Il remplacera l'actuel Quick du boulevard du Souverain, installé aux côtés du parking du supermarché Carrefour.

Dès l'annonce de cette arrivée à Bruxelles, le Ministre de l'Economie et de l'emploi Didier Gosuin a rencontré les représentants de l'enseigne afin de mettre à leur disposition les services d'accompagnement et de recrutement des services publics bruxellois.

Un accord a ainsi pu être scellé entre Actiris, le service public bruxellois de l'emploi et l'exploitant *Burger Brands Belgium* afin de préparer l'intense recrutement de main d'œuvre programmé dans le cadre du plan de développement de l'enseigne américaine à Bruxelles.

« Le développement de Burger King en Belgique devrait permettre, d'ici 4-5 ans une intense création d'emplois », estime Didier Gosuin. « Bruxelles dispose pour sa part d'une importante réserve de main d'œuvre, en particulier des jeunes à la recherche d'un premier emploi. Grâce à cette convention, nous nous assurons que l'implantation de la marque profite directement aux Bruxellois. »

Afin de préparer le développement de l'enseigne à Bruxelles, les services de l'Agence régionale du Commerce Atrium.brussels ont également été mis à disposition de ses responsables. *« La progression de l'assise de Burger King à Bruxelles dans les années à venir, explique encore Didier Gosuin, devrait bien-sûr, plus largement, permettre de renforcer la diversification de l'offre bruxelloise. »*